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Bonjour,

Je souhaiterais éme7re mon sou1en au projet de carrière qui est nécessaire à l'ac1vité de la taille

de pierre dans la région. Les carrières de pierre marbriere ont toujours fait par1 du paysage du

plateau de Crémieu. Elles font par1es de nos savoir-faire ancestraux et de notre patrimoine

ar1sanale. 

La pierre de St baudille a une teinte remarquable et remarquée par les spécialistes. La con1nuité

de ce7e carrière perme7ra de se démarquer de la concurrence des pierres étrangères. Les

monuments funéraires traversent la moi1é de l'Europe alors que nous avons la ma1ère première

sous nos pieds. 

Le val d'amby a des falaises similaires aux fronds de taille de nos carrières. Sans remise en état la

carrière actuelle se serait rapidement fondue dans le paysage après quelques années 

Quand aux nuisances, 9 camions par jour maximum... Le val d'amby c'est une voiture toutes les

minutes aux heures de pointes.  Alors 9 camions, c'est vraiment rien. 

Les opposants parlent d'écologie, de nuisances... nos maisons sont en pierre, nous sommes le pays

de la lauzes, notre âme  c'est la pierre de pays. Sauvegardons notre patrimoine, maintenons nos

carrières marbrieres. 

Denis Thollon 

St baudille de la tour 
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